

ゴールを目指してひた
スタンドからひとときわ
が送られた。ソロモン
生アスリート、シオシ
口(19)。この組のトッ
以上遅れてゴールし
予選落ち。ただ、電光
分のタイム15分47秒76
ると、満面の笑みを浮

己ベストを更新する18分1秒62を
マークした。同国の新記録で、フ
リスアは「世界の速い選手と一
緒に走って流れに乗れた」と振り
返った。

藤山さんは順天堂大卒業後、青
年海外協力隊で体育教師として1
990年にソロモン諸島に派遣さ
れた。4年の任期が終わっても現
地に残って教師を務め、高校生ら

手に世界最大のスポーツの祭典を
経験させることで、将来、スポー
ツのリーダーとして国の発展に寄
与してほしいと考えてきた。「五
輪という舞台を経験した選手だけ
が、五輪を現実の目標として後輩
たちに語り継げる」と話す。ソロ
モン諸島の選手団は開会式、閉会
式も含めリオ五輪をそれぞれ記憶
に刻み、帰国する。

用の数字を書き加え、
客席に座る権利がある
身分証に見せかける細
工をしたという。
不正が発覚した経緯
や10人の氏名、性別な
どは明かされていない。試合は61-87でオ
ーストラリアが負け
た。



多くの被害があった広島市安佐南区八木3でも紙の灯籠で「8.20 忘れない」の文字がかたどられた—20日午後7時45分、山田尚弘撮影

生紙にメッセージを書
き込んでもらい、丸め
て灯籠にした。熊本地
震の被災地などからも
「笑顔が一番」「みん
な同じ空の下」などと
記された紙が寄せら
れ、遺族や住民らが祈
りをささげた。

10人が死亡した安佐
南区八木4では、紙灯
籠で「8・20忘れない」
の文字を浮かび上がら
せた。自宅が流され、
41年連れ添った妻恵津
子さん(当時63歳)を亡
くしたタクシー運転
手、池田敏則さん(67)

は「家事も生活再建も
全て1人でやらなけれ
ばならず、必死の2年
だった。またあしたか
ら頑張らないとね」と
話した。【石川将来】

◇実験に参
加した同市南
区の小学3
年、中村明日
香さん(9)と
安那さん(同)
のまなざしは
真剣。白衣姿
が似合ってい
て、科学者も
顔負けの集中
ぶりだった。
【林由紀子】



高松の女性殺害 「財布を盗んだ」

容疑者が供述

高松市のアパートで
住人の団体職員、木村
友香さん(42)が殺害さ
れた事件で、殺人の疑
いで逮捕された住所不
定、無職、赤塚真樹容疑
者(43)が「木村さんの

財布を盗んだ」という
趣旨の供述をしている
ことが、捜査関係者へ
の取材で分かった。香
川県警は20日、容疑を
強盗殺人に切り替えて
送検した。
県警によると、木村
さん宅の鍵の一部や財
布は現場で見つかって
いない。

雑記帳

◇夏休み
中の子ども
たちに自由
研究のヒン
トを提供し
ようと、福
岡市中央区の天神中
央公園とアクロス福
岡で20日、「ワークシ
ョップコレクション」
が開かれた。21日ま
で。
◇地元企業や大学な
どが31のワークショップ
を展開。身近な食材
から抽出した色素に酸
やアルカリを混ぜて色
の変化を調べる実験Ⅱ
写真Ⅱなどが人気を集
めた。